

Nostalgia

ES como si te pusieran enfrente un espejo que reflejara nítidamente tu pasado. Te encontraste ayer en la calle, así, de repente, a una persona que fue alguien en tu pasado y que no veías desde entonces, y algo se te removió por dentro. Y no porque esa persona siga siendo "alguien" en tu vida, porque hace mucho que no está en tu agenda diaria mental ni espiritual; tampoco porque no puedas disimular que el tiempo ha hecho mella en su cara, más regordeta, o en su falta de pelo...; ni porque después de tanto tiempo sin veros no sepas qué decir, qué contar. No, no es por eso. Hay algo que se te ha removido por dentro,

Boteprontoan



POR KARMELE
JAIO

como si alguien hubiese raspado un fósforo en tus entrañas, y has sentido un calor que ha llegado hasta tus mejillas, porque ver a esa persona que fue alguien en tu pasado así, frente a frente, te ha recordado a la persona que fuiste un día, te ha devuelto a ese alguien que fuiste junto a ella en algún periodo de tu vida. Y de repente, te recuerdas diciendo algunas palabras que tenías olvidadas. Y de repente, recuperas olores, sonidos y emociones que creías sepultadas. Sueños que, de tanto desearlos mirando al cielo, un día se convirtieron en nubes blancas.

Pero ¿por qué me habré puesto así?, me

preguntas, después de haberme explicado tus sensaciones al ver a esa persona. La respuesta, creo, no es que sientas nostalgia del tiempo en que hubo una amistad, un amor, u otro tipo de relación entre vosotros, sino que sientes nostalgia de ti. Nostalgia de alguien que fuiste y que ya se fue. Y suspiras porque en pocos segundos te has dado cuenta de que en la vida nada vuelve. De que en la vida todo va pasando, poco a poco, al igual que se deslizan las nubes blancas por el cielo. Sólo nos queda el recuerdo, el eco de la música que un día escuchamos, y que, aunque creíamos olvidada, sigue ahí, en lo más profundo de nuestro ser.

Qué Mundo

Un niño secuestrado en Nueva York hace 54 años reaparece en Michigan

Un niño secuestrado hace 54 años en el estado de Nueva York reapareció recientemente en el estado de Michigan. Dice llamarse Steven Damman, que en el momento de su desaparición estaba a punto de cumplir tres años, y la semana pasada se presentó ante las autoridades federales en Detroit para contar su historia y pedir que se cotejen sus huellas dactilares o que se realicen pruebas de ADN. La historia comenzó un 30 de noviembre de 1955 en el aparcamiento de un supermercado de Long Island. "Sólo quiero saber qué pasó y por qué", afirmó el padre, Jerry Damman, que hoy tiene 78 años. Steven fue visto por última vez en un aparcamiento de la localidad de East Meadow, a una hora y media de Manhattan, donde había acudido con su madre y su hermana pequeña para hacer unas compras antes de empezar la celebración de Halloween. Pero desde aquella trágica noche de brujas la familia Damman ha vivido un calvario. "Ahora todo es esperanza", afirmó emocionada Pamela Horne. "Parece un hombre sincero y realmente desearía que fuese él", añadió la hermana de Steven, que en el momento del secuestro tenía siete meses. Hace unos días se tomaron muestras de sangre de ambas partes y están pendientes de los resultados definitivos de la prueba de ADN, unas semanas de espera que puede concluir con más de medio siglo de misterio.

Desarrollan en Alemania un método para predecir el paro recurriendo a Google

El Instituto Alemán de Estudios Económicos de Berlín (DIW) ha desarrollado un método para predecir la evolución del mercado laboral a partir de datos tomados de internet, con apoyo del buscador google. Así lo informó el director del DIW, Klaus Zimmermann, quien aseguró que con el nuevo método se pueden dar pronósticos fiables sobre el nivel de desempleo que habrá en el mes siguiente. El método del DIW se basa en el



Una joven con un original sombrero con forma de cucurucho de helado camina por el recinto real de Ascot en Berkshire, Reino Unido. La carrera de caballos Royal Ascot es famosa en todo el mundo por los estafalarios sombreros que llevan las mujeres de la alta sociedad británica. FOTO: EFE

hecho de que casi todas las personas que buscan trabajo usan el internet como una de sus herramientas y dejan huellas en la red. A partir de ese hecho, el DIW utiliza la estadística de búsqueda de palabras claves del buscador google y relaciona este dato -con ayuda de un procedimiento estadístico con el índice de desempleo mensual. "Para nuestra sorpresa, hemos comprobado que, usando pocas variables, se puede predecir con gran precisión la evolución del paro", explicó Zimmermann. El director del prestigioso instituto, uno de los que periódicamente asesora al Gobierno alemán, advirtió de que el método sólo sirve para hacer pronósticos a corto plazo y no a mediano y largo plazo.

Los españoles utilizan cada vez más el móvil para conocer gente nueva

La red gratuita de contactos a través del móvil y de Internet, *Mobifriends.com*, señala que, "cada día más, los españoles utilizan el móvil para establecer nuevos contactos en busca de pareja o amistad", según apuntan numerosos estudios. Así, los usuarios de los teléfonos móviles emplean su terminal, cada vez más, "para establecer nuevas relaciones, buscar nuevas amistades o simplemente para vivir una aventura". Según el último *Barómetro sobre tendencias y hábitos de consumo sobre telefonía móvil en España*, realizado por The Phone House, el 15% de los usuarios de telefonía móvil españoles utiliza una de sus líneas de teléfono "para ligar". Los jóvenes de entre 15 y 25 años son los que más hacen uso de este dispositivo, puesto que el porcentaje en ese caso alcanza el 25%. Entre ellos, según los datos del barómetro, los chicos son los que más emplean su teléfono móvil para conocer gente, siendo, en ese caso, un 46%. "Estamos observando una clara tendencia en el uso del móvil, y es que, los usuarios, cada vez más, lo están dejando de ver sólo como un medio para comunicarse con sus conocidos, para comenzar a verlo como un medio para establecer nuevos contactos", afirma el socio fundador de *Mobifriends.com*, Lluís Carreras.